



Communiqué de presse

Cotonou accueille le plus grand navire de croisière de son histoire : le Crystal Symphony

Cotonou, le 28 avril 2025 — Le Bénin franchit une nouvelle étape dans le développement de son tourisme haut de gamme. Ce vendredi 25 avril 2025, le Port de Cotonou a accueilli le Crystal Symphony, le plus grand paquebot de croisière jamais entré dans ses bassins. Avec ses 238 mètres de long et une capacité d'accueil exceptionnelle, ce navire de prestige transporte une clientèle exclusive en quête d'expériences authentiques et raffinées. Cet événement confirme l'attrait croissant du Bénin pour les croisiéristes internationaux et témoigne du dynamisme de l'écosystème touristique béninois.

Crystal Symphony : l'incarnation du luxe et de l'excellence en mer

Symbole de raffinement et d'élégance, le Crystal Symphony est l'un des fleurons de la compagnie Crystal Cruises, aujourd'hui portée par A&K Travel Group. Reconnue mondialement pour son service inégalé, ses expériences authentiques et ses partenariats exclusifs, la compagnie incarne l'excellence en mer. À bord, les passagers bénéficient d'aménagements luxueux : suites agrandies aux finitions artisanales, service quasi personnalisé avec près d'un membre d'équipage par voyageur, gastronomie de haut vol, sans oublier un spa de dernière génération et un casino de prestige. Chaque détail du Crystal Symphony reflète une exigence rare de sophistication et de confort.

À la découverte des trésors touristiques du Bénin : Cotonou, Ouidah et Ganvié à l'honneur

Lors de leur escale au Bénin, les passagers du Crystal Symphony ont pu découvrir quelques-unes des perles touristiques du pays. À Cotonou, Ouidah et Ganvié, ils ont exploré un patrimoine vivant et vibrant, entre cités lacustres, histoire, traditions et hospitalité béninoise. Ces visites leur ont offert une immersion authentique dans la richesse culturelle et naturelle du Bénin, un véritable Monde de Splendeurs.

L'arrivée du Crystal Symphony s'inscrit dans une dynamique singulière pour le tourisme de croisière au Bénin, déjà marquée par les escales récentes du Seabourn Sojourn et du SH Diana. Le pays confirme ainsi sa montée en gamme et son positionnement comme destination incontournable en Afrique de l'Ouest pour les croisiéristes à la recherche d'expériences uniques. L'agence Bénin Tourisme est fière d'avoir appuyé cet accueil historique du Crystal Symphony, en étroite collaboration avec le Port Autonome de Cotonou et l'Agence Africaine de Tourisme (AAT), contribuant ainsi au rayonnement du Bénin en tant que destination de croisières haut de gamme et à l'essor d'un tourisme de luxe.

À propos de Bénin Tourisme

Bénin Tourisme est l'agence officielle de l'État béninois, en charge de la promotion et du développement du tourisme. Avec pour mission de faire du Bénin une destination incontournable, elle se consacre à valoriser les atouts touristiques du pays à travers des initiatives innovantes et des collaborations qualitatives. Bénin Tourisme invite les voyageurs à découvrir « Un Monde de Splendeurs », où l'authenticité, la diversité culturelle et l'hospitalité béninoise offrent une expérience mémorable.

Contact presse :

Yannis ADEBIAYE
Directeur de la Communication et du Marketing
Email : yadebiaye@presidence.bj



AGENCE BÉNIÑOISE POUR LE
DÉVELOPPEMENT DU TOURISME
PRÉSIDENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU BÉNIN